
 
 

 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 16 de junio de 2022, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William 
Rodríguez, Nancy Igoa, Marcela Pizzorno, Juan Geymonat, Carlos Ruiz y 
Fernanda Vicente. 
 
Se encuentra presente el Sr. Gabriel Alba.  
 
Faltan:  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners. 
 
Siendo la hora 09:10 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
Se encuentra presente la Cra. Inés Rossi.  
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
09-06-2022. Aprobada.  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE SECRETARÍA 
 
Notas recibidas y enviadas: se toma conocimiento.  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club 
y aprobación del acta anterior.  Se aprueban. 
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:15 ingresa el Sr. Eduardo Marques.  
 
AEBU: saludo por aniversario. Enterados.  
 
Informe económico. Enterados.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:25 ingresa la Sra. Alicia Castiñeiras.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:30 ingresa la Sra. Fernanda Vicente. 
 
Acuerdo con la AFCBR. Dirección General eleva a conocimiento acuerdo con las 
modificaciones planteadas por parte de la Asociación y el anexo 2 para considerar.  
 
Propuestas de acuerdo para los cuatro trabajadores en seguro de paro total. 
En lo relacionado con ese ítem la resolución se aprueba con una mayoría de siete 
en once, votando en contra los integrantes de la lista 2019. 
 
Situación Funcional Prof. Mayra Ibarra. El Sr. Luis Camargo informa de las 
negociaciones en curso, aprobándose por mayoría seguir adelante con la 
propuesta de incentivo presentada. La Agrupación 2019 vota en contra. 



 
El Consejo Directivo del Club Banco República por unanimidad de los presentes 
resuelve prorrogar hasta el 23 de junio de 2022 la resolución de que la funcionaria 
Prof. Mayra Ibarra no realice tareas de ninguna clase. 
Comuníquese. 
 
Análisis económico del SEI. La Sra. Nancy Igoa solicita, si es posible, cantidad 
de niños que egresan del Jardín y continuan haciendo uso de las instalaciones del 
Club.  
 
Se toma conocimiento del Estudio. Pasa a Dirección General para recabar mayor 
información y elevar al Consejo Directivo.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:40 se retira el Sr. Gabriel Alba.  
 
Cantina. Se resuelve citar continuar con lo sugerido por la Comisión.   
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:50 se retira la Sra. Fernanda Vicente y el Sr. 
Fernando Mello. 
  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 14 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Natación Master: resultados deportivos. Se toma conocimiento. Se enviará nota 
de felicitaciones general a todo el grupo master. 
 
Servicio de Guardavidas: uso de instalaciones. Se autoriza. 
 
Trinquete: optimización horarios juego libre. Se autoriza de acuerdo a lo 
propuesto por el Departamento Físico. 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Acceso Camino de los Hormigueros 
La Sra. Adriana Rosewarne plantea la apertura de la puerta de Camino de los 
Hormigueros.  
 
Bicicletero 
La Sra. Adriana Rosewarne solicita estudiar la posibilidad de guardar motos en el 
espacio de bicicletas por la calle buxareo. 
 
Ingreso a sala.  Siendo la hora 12:00 se recibe al Sr. Leonardo Oper, Presidente 
de la Comisión de Fútbol Sala de la Asociación Uruguaya de Fútbol, quien hace 
entrega de una placa recordatoria en homenaje a los 100 años del Club.  
 
Siendo la hora 12:20, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 

 


